



Pièces 4 Pièces

Superficie 98 m²

Référence C-2893

Prix 646 000 €

Nice Maison à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Située sur l'Avenue Sainte-Marguerite, au cœur d'un environnement résidentiel prisé et paisible, cette superbe maison contemporaine de standing séduit par son confort moderne, sa luminosité et la qualité de ses prestations. Édifiée sur deux niveaux, elle offre au rez-de-jardin un vaste espace de vie d'environ 50 m² comprenant un séjour, une salle à manger et une cuisine américaine entièrement équipée. Baignée de lumière grâce à ses nombreuses ouvertures et à son exposition sud-ouest, la pièce à vivre bénéficie d'une atmosphère chaleureuse et conviviale. Une suite parentale avec dressing, ...

Located on Avenue Sainte-Marguerite, in the heart of a sought-after and peaceful residential area, this superb contemporary luxury home impresses with its modern comfort, abundant natural light, and high-quality finishes. Built on two levels, the garden level offers a spacious living area of ??approximately 50 sq m, comprising a living room, a dining room, and a fully equipped open-plan kitchen. Bathed in light thanks to its numerous windows and southwest exposure, the living room enjoys a warm and inviting atmosphere. A master suite with a dressing room, private shower room, and separate ...

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





